

Vollname: Nguyen The Anh

E-mail: tanh120105@gmail.com

Bac Giang, den 05.09.2024

BEWERBUNG UM DIE AUSBILDUNG ZUM PFLEGEFACHMANN

Sehr geehrte Damen und Herren,

schon als Kind bewunderte ich die "Helden in Weiß" - die engagierten Krankenpfleger. Der Wunsch, zu diesem edlen Beruf beizutragen, motivierte mich zur Ausbildung als Pflegefachmann in Deutschland.

Die Entscheidung, meine Ausbildung als Pflegefachmann in Deutschland fortzusetzen, entspringt nicht nur meiner persönlichen Leidenschaft, sondern auch der tiefen Überzeugung, dass das fortschrittliche Bildungssystem ideale Voraussetzungen für eine qualitativ hochwertige Ausbildung bietet.

Darüber hinaus bin ich mir der aktuellen Herausforderungen im deutschen Gesundheitswesen und insbesondere des Mangels an qualifizierten Fachkräften in der Krankenpflege bewusst. Diese Situation sehe ich nicht nur als Problem, sondern vielmehr als eine große Chance, mich aktiv an der Entwicklung und Verbesserung des deutschen Pflegesystems zu beteiligen.

Mit meinem Verantwortungsbewusstsein, meinem Einfühlungsvermögen und meiner hohen Motivation bin ich fest davon überzeugt, dass ich die notwendigen Voraussetzungen besitze, um eine engagierte und kompetente Pflegefachmann zu werden. Meine Guten ermöglichen es mir, eine vertrauensvolle Beziehung zu Patienten aufzubauen und ihnen die bestmögliche Unterstützung und Pflege zukommen zu lassen.

Um meine Sprachkenntnisse weiter zu verbessern und mich auf diese Ausbildung in Deutschland vorzubereiten, habe ich an einem Deutschkurs teilgenommen und erfolgreich das Zertifikat B1 erworben.

Ich bin überzeugt, dass ich durch mein Engagement, meine Fähigkeiten und meine Leidenschaft einen wertvollen Beitrag leisten kann. Vielen Dank für Ihre Zeit und Aufmerksamkeit.

Mit freundlichen Grüßen

Nguyen The Anh